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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 04 – 10/outubro/2017 

 
Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, terça-feira, às 17h20, em primeira convocação, no 
auditório da Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico de Bombinhas, situada na Av. Leopoldo 
Zarling, nº 2072 – bairro Bombas, Bombinhas – SC, aconteceu a quarta reunião ordinária do ano do Conselho 
Municipal de Turismo - COMTUR. Estavam presentes, conforme lista de presença anexa, os seguintes 
conselheiros representantes do poder público - Waldir Eschberger Júnior e Keli Regina Benvegnú (Secretaria 
de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Raul Mateus da Silva (Secretaria de Planejamento e Regulação 
Urbana), Luiz Felipe de Melo (Fundação Municipal de Cultura) e, representando a iniciativa privada, Elson 
Hoffmann (Rotary Club de Bombinhas), Diego Pinheiro (Meios de Hospedagem), Sylvio Roberto Gumz 
(Gastronomia), Luciano da Costa Alves (Imobiliárias e Construção Civil), Antônio Carlos Lopes (Comércio e 
Serviços) e Diego E. Santos (AE Mariscal). Também estiveram presentes a Diretora de Turismo Silôver S. Silva, 
o colaborador da Secretaria de Planejamento Marcos Antônio Ramos e os representantes da Águas de 
Bombinhas, Celmo Barbosa, Cláudia Rodrigues e Jader Milanez dos Santos. A reunião teve início com a 
apresentação da Águas de Bombinhas, realizada pelo coordenador de operações Jader. O Jader explanou 
sobre a situação /equipamentos deixados pela concessionária anterior para a Águas de Bombinhas e as 
dificuldades enfrentadas na temporada passada. Também apresentou o projeto de captação de água do Rio 
Tijucas e a previsão do cronograma, se tudo ocorrer bem, que é para o mês de março, mas farão o possível 
para que fique pronto em janeiro. Quanto ao sistema de coleta e tratamento de esgoto, ele apresentou a 
possível localização da estação de tratamento e as áreas que serão contempladas. O Projeto está na fase de 
licenciamento e, se todas as licenças forem obtidas sem necessidade de alterações do projeto, as obras devem 
iniciar no mês de março. Não foi possível a exibição do vídeo sobre o sistema, por causa do áudio. Assim que 
estiver disponível online, será enviado o link para os conselheiros assistirem. É o mesmo vídeo que foi 
apresentado na audiência pública que aconteceu no dia 29/09/2017 na Escola Estadual Maria Rita Flor e 
apresentou o novo sistema de abastecimento de água para a comunidade. Os representantes da Águas de 
Bombinhas se colocaram a disposição para qualquer informação, dúvida, reclamação e sugestão, inclusive a 
Cláudia do setor comercial tem realizado atendimentos individuais para os empresários da hotelaria. O 
Secretário Waldir falou sobre a importância da realização de uma campanha conjunta pelo uso consciente da 
água, que é muito comum em outros lugares, mas que aqui é pouco explorada. Após a explanação, os 
representantes da empresa Águas de Bombinhas se retiraram e a reunião teve continuidade. Após o tema da 
água, era aguardada a presença do Pedro Moleri, representante da CELESC, mas ele não compareceu. Em 
seguida, o servidor da Secretaria de Planejamento, Marcos Antônio, que é responsável pela fiscalização dos 
passeios e participou a convite do conselheiro Emerson, relatou que atua sozinho e realiza as vistorias 
caminhando. Os problemas são muitos e eles tem recebido um bom retorno das notificações e trabalhado a 
conscientização dos moradores e proprietários de imóveis. O Marcos sugeriu a realização de uma palestra com 
um especialista sobre acessibilidade. Ele conhece um profissional que reside em Joinville e poderia participar. 
A ideia é trabalhar mais a conscientização. O Antônio Carlos sugeriu o aumento da fiscalização e o Waldir 
acrescentou que os conselheiros podem contribuir com informações e denúncias. O Marcos também abordou 
a questão das placas de publicidade, pois com a aprovação do código de posturas, foi revogada a Lei nº 
858/2005 que versava sobre o tema. Na época em que esta lei entrou em vigor, o COMTUR atuou junto com a 
Prefeitura para a retirada de toda a publicidade que não se enquadrava nos termos da lei e provocava poluição 
visual da cidade. Com o código de posturas mudam os parâmetros e o Conselho pode ser parceiro e 
acompanhar o que deve acontecer com as placas, outdoors, letreiros e divulgação de empresas e serviços na 
cidade. Em seguida foi reforçado o convite para os conselheiros participarem e ajudarem na divulgação da 1ª 
edição da FENAHABIT, que acontecerá de 16 a 19 de novembro no Shopping Russi Russi. Os conselheiros 
representantes da iniciativa privada questionaram a ausência dos membros governamentais nas reuniões do 
COMTUR. A Secretaria de Turismo ficou responsável de intensificar a cobrança pela participação dos colegas. 
Foi discutida a possibilidade de alterar as datas das reuniões agendadas para os meses de novembro e 
dezembro, pois nas terças-feiras estão acontecendo as reuniões de revisão do plano diretor e alguns 
conselheiros também são delegados, inviabilizando a participação nos encontros do COMTUR, pois tem as 
datas estão coincidindo. Assim, ficou acordado que as próximas reuniões acontecerão nos dias 08/11/2017 e 
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06/12/2017, às 17h. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, sendo a ata lavrada por 
mim, Keli Regina Benvegnú. Após leitura e aprovação, será assinada pelos presentes. Bombinhas, onze de 
outubro de dois mil e dezessete. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




